

12. Q. Qu'entendez-vous par écrire correctement ?

R. Ecrire correctement, c'est de ne point laisser entrer de solécismes dans ses lettres, c'est-à-dire des fautes grossières contre la grammaire. Dans un temps comme le nôtre, où l'instruction a pris des proportions étendues, où est, pour ainsi dire, instruit celui qui veut, les fautes contre la grammaire ne sauraient qu'annoncer une légèreté impardonnable ou une ignorance coupable.

13. Q. Qu'entendez-vous par écrire lisiblement ?

R. Ecrire lisiblement c'est former ses lettres, ses mots et ses phrases de manière à ce que notre écriture puisse être lue sans effort. Il est des gens qui regardent comme une preuve de science une écriture et surtout une signature illisible. Ils sont dans l'erreur. Une écriture irrégulière où tout est supprimé, les points sur les i, les accents, les virgules, est tout au plus un indice de légèreté ou de mauvais goût.

14. Q. Mais si une lettre est remplie de pensées fortes et saines, si elle est revêtue